
 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

交流戦 二位いただきました！！ 
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卒業＆卒園 おめでとう 

小学校へ行ったら新しいお友達と一緒に 

『こおりおに』をしたいです。 

お勉強もがんばりたいです。     

北団地   丸山 椋央 

 

 

中学校の 3年間は、あっという間で短かったですが、 

勉強や部活動で仲間や先生方から沢山の事を学ぶことが出来ました。 

これからも、自分の夢の実現に向けて、色々な事にチャレンジして 

高校でも一生懸命頑張りたいです。  

                   宮ノ前  城戸 結希 

 

 

ぼくは一年生からバスケを始め

新井イーグルスのチームに入り

ました。今年度もコロナの影響で

試合が減ってしまったけど大き

な大会で優勝も体験出来ました。

中学生になったらバスケ部に入

り活躍出来るように頑張りたい

です。 

    久保田  小嶋 翔太 

今後の予定 

・第 6回常任委員会  3月中旬 

・定期総会    4/2（土） 13：30～予定 

 

 

新型コロナ感染症感染予防のため、下記の

計画は今年度中止とさせていただきます。 

・成果発表会  鳥坂小唄保存会 

・卓球バドミントン大会  体協 

地域づくり活動   実験プロジェクト企画会議  第４回 ２月 15日 実施 

コロナ感染症増加により １月に予定していた計画を中止しましたが、今後の計画を見直

しするとともに、実行に向け検討を進めております。  

各プロジェクトとも今後の計画を進めており、それぞれに対してご協力をお願いいたします。 

コミセン解放では、学校関係のフリーマーケットを計画しております。 

要らなくなった学校関係用品の提供をお願いする事になると思いますのでご協力お願いします。 

 

僕が中学校生活で学んだ事は二つあります。一つ目は『協力』する事です。 

僕は 3 年生の時に部活動で仲間達と励ましあい協力することで地区大会では結果は残念なものでし

たが個人では納得のいくプレーをする事が出来ました。 

二つ目は『継続』する事です。部活動でももちろん当てはまりますが、特に勉強面にいえる事です。

受験勉強では同じ問題を理解するまで繰り返し、継続する事が大切です。そうすると自分の納得の

いく結果が出ます。僕は中学校で学んだこれらの事を活かして充実した高校生活を送り、将来につ

なげていきたいです。                   坂井平  竹原 幹太 
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卒業＆卒園 

 

おめでとう 

 

 

 

 

高校 1 年生の春は、これから 3 年間の長い高校生活が始まると思っていましたが気づけば卒業とな

り、あっという間の高校生活でした。高校生活では勉強・部活・クラブ活動と楽しい事や辛い事な

ど多くありましたが、充実し自分自身を多くの面で成長させることが出来ました。高校生という一

番青春出来る時期にコロナ禍に陥り、多くの『我慢』があった 3 年間でもありました。学校行事や

修学旅行や大会など開催できずとても悲痛な思いをしました。しかし前向きに考えれば自粛生活が

あったからこそ、自分の将来に向き合う時間が増えたのではないかと思います。 

私はこれから大学に進学します。大学では一番勉強する 4年間になり辛い事も多くなると思います。

しかし辛い事でも自分で決めた道に覚悟を持って進んでいき、私の将来の夢を実現させる為に努力

して行きたいと思います。               北団地   宮下 天花 

私は高校 3年間で多くの資格を取得する事が出来ました。進路について

悩むこともありましたが、地元に就職する事を決めました。 

春から、社会人の仲間入りをします。その為、学生とのメリハリをつけ

高校で学んだビジネスマナーや取得した資格を活かし、不安な事もたく

さんありますが、立派な社会人になれるように元気に明るく頑張ってい

きたいと思います。       北団地  小林 舞雪 

 

小学校に入ったら、漢字と 

算数をがんばりたいです。 

まだ知らない新しい事を知る 

のが楽しみです！！ 

  北団地   大野 圭人 

 

 

 

👈6 年前のスポ少ソフトバレーボールの若か

りし頃の懐かしい写真です。（3名います） 

親にとっても卒業は一区切り  

お疲れ様でした。 

まだまだわが子と一緒にがんばりましょう 

中学生になったら部活動が 

楽しみです。 

運動をがんばりたいです。 

川上  和田 瑛太 

これから、もっと筋力をつけたり

体力をつけたい！ 

川上  神津 勇輝 

 

中学校生活は色々な事に挑戦してきました。 

毎日友達と騒いで楽しく過ごしていました。 

高校は親元を離れて寮生活になります。 

今まで親に頼っていた事を全て自分でやるようになる

ので規則正しい生活をしてスキーの方でもしっかり満

足のいく成績を出せるように毎日の練習に励んでいき

たいと思います。 

勉強も周りから遅れることなく頑張っていきます。 

          北団地  小島 弥星 

 

小学生になったら、算数のテス

トで 100点をとりたいです！！ 

  団地  宮澤 孝真 

 

小学校に行ったらお兄さん達や新し

いお友達とサッカーをしたいです！

お勉強もがんばります！ 

   中宿   丸山 史椰 


